

Pangdam V Brawijaya Kunker Kodim 0809/Kediri

Prijo Atmodjo - PRIJO.JURNALIS.ID

Jul 25, 2022 - 17:09



Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc didampingi Dandim 0809/Kediri bersalaman dengan para Danramil 0809/Kediri (Foto:prijo atmodjo).

KEDIRI - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya Evy Nurchahyanto beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0809/Kediri Jalan A Yani Kota Kediri, Senen (25/7/2022) pukul 12.25 WIB.

Tiba di Makodim 0809/Kediri, Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., (Pangdam V/Brw) beserta istri, Kolonel Inf Andy Mustafa Akad, S.E. Asops Kasdam V/Brw, Kolonel Arm. Wijang Rimoko Ardani, S., Sos Aster Kasdam V/Brawijaya beserta istri.

Pangdam V Brawijaya disambut oleh Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, S.Sos dengan suguhan tarian cucuk lampah khas selamat datang,

juga para Danramil 0809/Kediri dan perwira staf.

Hadir juga yang menyambut Pangdam V/Brawijaya, yaitu, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana, Walikota Kediri Abdullah Abu Bakar dan unsur Forkopimda Kota dan Kabupaten Kediri serta tokoh agama Abubakar Abdul Jalil atau Gus Ab.



Kegiatan tersebut juga melakukan bhakti sosial yang dilakukan oleh Pangdam V Brawijaya bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD Brawijaya Evy Nurchahyanto memberikan bingkisan kepada puluhan abang becak di area Kediri.

Dalam kunjungan tersebut, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., kepada wartawan mengatakan, kegiatan kunjungan kerja hari ini berkunjung ke beberapa satuan jajaran Kodam V Brawijaya.

"Pagi tadi diawali di Brigif 16/WY dan dilanjutkan ke Kodim 0809 Kediri, yang intinya saya ingin melihat dan memberikan arahan kepada seluruh prajurit, PNS dan Persit Kodim 0809/Kediri tentang pentingnya melaksanakan tugas dan fungsinya masing-masing secara profesional dan dengan penuh rasa tanggungjawab, "ucapnya.

Lanjut Pangdam V Brawijaya, pihaknya juga memberikan arahan dan tugas-tugas mereka untuk melangkah kedepan yang akan dihadapi.

"Dikarenakan, saat ini kita semua masih menghadapi pandemi covid-19 dan ditambah lagi adanya wabah penyakit mulut dan kuku (PMK) pada hewan ternak, sehingga para prajurit harus mengantisipasi khususnya di Kodim 0809 Kediri," tegasnya.

Pangdam juga berpesan agar pada seluruh Babinsa dan Danramil untuk selalu membantu kesulitan masyarakat khususnya yang terdampak covid-19 dan wabah PMK.

"Selain itu, nanti setelah dari sini. Saya akan melihat salah satu lokasi atau lahan yang sudah disiapkan oleh Pemkab Kediri dalam rangka ketahanan pangan, dimana nanti akan menanam jagung dengan luas 1 hektare di wilayah Kediri, " tutup Pangdam V Brawijaya.